

Communiqué de presse

L'Office National de l'Electricité et de l'Eau Potable célèbre la Journée Mondiale de l'Eau

A l'instar de la communauté internationale, l'Office National de l'Electricité et de l'Eau Potable (ONEE) célèbre la Journée Mondiale de l'Eau, à travers un ensemble d'actions d'information et de sensibilisation ainsi que des rencontres scientifiques autour de la thématique de cette année « **La nature pour l'eau** ».

Tout au long de la période de célébration qui s'étale du 15 au 31 mars 2018, l'Office organise des actions d'information et de sensibilisation au niveau central ainsi que dans toutes les régions du Royaume en soulignant les efforts déployés par l'Office dans les domaines de la production et la distribution d'eau potable, la gestion du service d'assainissement liquide, le contrôle de la qualité de l'eau et l'éducation à la protection de l'environnement.

En mettant en avant l'importance de la gestion intégrée du cycle de l'eau, ces activités ciblent le grand public, les associations, ONG, les associations des usagers de l'eau, les élus, les établissements scolaires et les clubs Eco-écoles, et comportent des journées portes ouvertes, des visites des installations d'eau et d'assainissement liquide, des exposés et des activités socioculturelles et sportives.

Dans ce cadre, l'Office a réalisé le mardi 20 mars 2018, des activités socio-culturelles et de sensibilisation au profit des écoliers à la station de traitement du Bouregreg à Rabat comportant un exposé de sensibilisation au développement durable, une exposition thématique sur l'eau, une visite de la station de traitement des eaux et du Musée d'eau et un concours de dessins avec remise des prix.